



むかい

学校教育目標

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく
- ・なかよく

実りの秋、仲間とともに深めた学び

校 長

爽やかな秋空の下、木々も少しずつ色づき始め、季節の移ろいを感じる頃となりました。2学期も折り返しに入り、子どもたちはこれまでの学習や行事を通して、一段と成長した姿を見せてくれています。

10月には、運動会を無事に終えることができました。当日は、多くの保護者・地域の皆様にご参観いただき、温かい声援と拍手をありがとうございました。子どもたちは、これまでの練習の成果を存分に發揮し、徒競走や団体競技、表現活動などに全力で取り組む姿を見てくれました。勝ち負けだけではなく、「力を合わせること」「仲間を信じること」の大切さを実感できたことと思います。練習中にはうまくいかず悔しい思いをすることがありましたが、互いに励まし合いながら最後までやりきる姿は、まさに心身の成長そのものでした。保護者の皆様のご協力があってこそ成功であり、改めて深く感謝申し上げます。

秋は「実りの季節」ともいわれますが、子どもたちにとっても学びが深まる大切な時期です。国語や算数といった基礎的な学習をしっかりと積み重ねながら、理科の実験、社会科の調べ学習、図工や音楽などの表現活動と、多様な学びに主体的に取り組む姿が見られます。一人ひとりの努力がやがて確かな力となり、自信へとつながっていきます。

そうした日々の学びの中で、特に大切にしたいのが「言葉の力」です。友達に「ありがとう」「大丈夫だよ」と声をかけるだけで、相手の気持ちはぐっと前向きになります。逆に「どうせ無理」といった言葉は、仲間のやる気をそいでしまいます。運動会の練習でも、仲間からの励ましのひと言で再び挑戦する勇気を持った子がたくさんいました。言葉には人を元気にし、集団を明るくする力があります。これからも、子どもたち一人ひとりが互いを思いやる言葉を選び、温かい人間関係を築いていってほしいと願っています。

一方で、季節の変わり目は体調を崩しやすくなる時期でもあります。朝晩の冷え込みにより、風邪をひいたり体調を崩したりする子も少なくありません。十分な睡眠とバランスのとれた食事、適度な運動を心がけ、生活のリズムを整えていくことが大切です。また、2学期後半に向けて、学習や行事がより充実するよう、心と体の健康を保ちながら過ごしていくよう支えていきたいと思います。

11月には音楽会があります。子どもたちが仲間と協力し、自分の力を発揮できるよう、学校全体で支えてまいります。ご家庭におかれましても、引き続き励ましと温かなご支援をよろしくお願ひいたします。

「実りの秋」という言葉通り、子どもたちにとっての秋も、努力が形となり、成長が実感できる時期です。一日一日の学びや経験を大切に積み重ねながら、2学期の後半も実り豊かな学校生活を送ってほしいと願っています。